
 
 

Protokollauszug 
aus der 

99. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 27.11.2013 

 
öffentlich 
Top 7.3 Umsetzung der Empfehlungen des Expertengremiums  "Potsdam 22" 

13/SVV/0669 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Dr. Scharfenberg merkt dazu an, dass sich die flächendeckende Mietenbremse in den jetzt 
laufenden Koalitionsverhandlungen auf Bundesebene nicht durchzusetzen scheine. Deshalb soll-
ten Vorausetzungen geschaffen werden, damit diese Mietenbremse in Ballungsgebieten greife. 
Auf seine Frage nach dem Stand der Vorbereitungen beim Land, respektive im Bauministerium 
entgegnet der Oberbürgermeister, dass das Land aufgefordert sei, sich über die Umsetzung Ge-
danken zu machen. Das habe er gegenüber dem zuständigen Ministerium auch deutlich ge-
macht. Positiv sei, dass das bei der ProPotsdam, als größten Vermieter der Stadt, schon durch-
gesetzt sei.  
Herr Dr. Scharfenberg bittet um zeitnahe Information dazu, um die Umsetzung auch weiterhin 
anmahnen zu können. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 


